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IL COMITATO 
ROCCOLO-VILLA FERRAJOLI 

INVITA 
I SOCI E TUTTI I CITTADINI 

 

ALL’ASSEMBLEA DI QUARTIERE 
 

CHE SI TERRÀ PRESSO LA SALA DEL 

CENTRO ANZIANI 
 

Borgo Garibaldi, 12 - Albano Laziale 

 
MERCOLEDÌ  19  GENNAIO 

ORE 16.30 
 

‐ Tesseramento 2011             
‐ Presentazione di attività ed iniziative svolte 
‐ Dibattito sulle problematiche del quartiere e proposte 
di riqualificazione 

 
Sono state invitate le Amministrazioni di Albano ed Ariccia 

 
Il Direttivo 
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Invito  ai Soci e ai Residenti del Quartiere 
 

Carissimi, ricorre in questi giorni il 1° anniversario della costituzione del 
Comitato di Quartiere: “Roccolo-Villa Ferrajoli “   … il NOSTRO Quartiere. 
 
    La circostanza ci sembra adatta per invitarvi all’Assemblea annuale che si 
terrà mercoledì 19 gennaio, dalle ore 16.30, presso la sala del “Centro 
Anziani”, Borgo Garibaldi, 12. 
 

Sarà l’occasione per illustrarvi direttamente attività ed iniziative 
intraprese nell’anno, delle quali abbiamo costantemente dato conto attraverso 
le bacheche poste nel quartiere, sul sito web ed, infine, mediante il volantino 
riepilogativo distribuito, condominio per condominio, nel mese scorso. 
         Ma non basta!  

Infatti, sarebbe molto importante una vostra partecipazione attiva 
mediante suggerimenti, idee, consigli - e anche critiche - per una più attenta 
progettualità del NOSTRO Quartiere, in coerenza con le finalità del Comitato: 
vivere in uno spazio più  a misura d’uomo e meglio organizzato, ma non 
perdendo di vista il recupero di una identità culturale dei luoghi. 

 
    Circa i rapporti con la nuova Amministrazione, se da una parte vediamo una 
maggiore apertura e considerazione, dall'altra percepiamo che per cambiare le 
cose, per veder realizzate le aspettative manifestate in documenti e incontri 
con alcuni Assessori, come comitati - e quindi  cittadini - dobbiamo fare un 
passo ulteriore: entrare di più nel merito dei vari problemi e diventare 
propositivi. 
 Per questo sarà interessante il dialogo che potrà instaurarsi con i 
rappresentanti delle Amministrazioni di Albano e Ariccia, che abbiamo invitato 
alla nostra assemblea. 
  
 Partecipiamo tutti a questo incontro per iniziare a riqualificare insieme il 
nostro quartiere e quindi la nostra città. 
 Un particolare invito è rivolto ai giovani, espressione diretta del “futuro 
che vogliamo riprenderci”. 
 
     NON MANCATE ! 
 
 
 
Al fine di avere una maggiore conoscenza delle problematiche ed esigenze che ci 
riguardano, abbiamo pensato di proporvi un semplice questionario che v’invitiamo a 
compilare e consegnare in Assemblea o presso i punti di raccolta indicati. 
 
 


